



Messdienerausflug Luzern

Am 10. September durften wir mit unseren Ministranten aus der Seelsorgeeinheit einen Ausflug zum nationalen Ministrantenfest in Luzern machen. Bereits sehr früh starteten wir unsere Reise zusammen mit den Pfarreien Alterswil, Bösing, Düdingen, Heitenried und St. Antoni. Als wir dort angekommen sind, trafen wir auf knapp 8000 andere Minis aus der ganzen Schweiz. Begonnen wurde der Tag mit einer Besinnung. Danach konnten die Minis auf dem Festgelände verschiedene Ateliers besuchen und ihre kreative sowie spielerische Art ausleben. Der Höhepunkt war die Hl. Messe mit dem Jugendbischof Eleganti um 14.00 Uhr. Um ca. 16.00 Uhr wurde das Fest offiziell beendet mit 100erten von Luftballons, die in die Höhe aufgestiegen sind. Ich danke hier nochmals allen, die mitgeholfen haben, dass dieser Ausflug so gut gelingen konnte und auch den Pfarreien für die finanzielle Unterstützung.

Robert Hafenrichter

Ökumenischer Jugendgottesdienst

Am Freitag, 6. Oktober durften wir bereits unseren 4. ökumenischen Jugendgottesdienst feiern. Diesmal fand er in Plasselb statt. Um 17.00 Uhr trafen wir uns mit einer Gruppe von Jugendlichen und bereiteten sowohl in der Kirche als auch im Vereinslokal alles vor für den Apéro und den Gottesdienst. Das Thema war «Mofa & Liebe» und wurde von den Schülern der 8. Klasse der OS Plaffeien vorgeschlagen. So haben die Jugendlichen selber ein Gebet, Fürbitten und den Segen geschrieben. Es gab eine Mädchengruppe, die «All of me» John Legend in Karaokeversion vorsang. Wir segneten im Freien auch die Mofas unserer Jugendlichen. Insgesamt war es ein wunderschöner Abend. Wir würden uns freuen, Dich beim nächsten Mal, am 23. Februar 2018 in Rechthalten wieder sehen zu dürfen. (Flyer im Pfarramt, bei Robert oder bei den Mitgliedern der Vorbereitungsgruppe) Wir bieten Dir die Möglichkeit zum Austausch mit anderen Jugendlichen, zum Spielen und auch Impulse für die Themen, die von euch vorgeschlagen werden ☺

Danken möchte ich an dieser Stelle, Regula Berger, Barbara Hirter, Carina Marti u. Bartel Overney für Ihre wertvolle Unterstützung.

Für das Organisationsteam, Robert Hafenrichter

